



# 国際情報学院中だより

学校報  
No. 5  
R5. 7. 20

教育目標「共生の精神をもち、主体的に力強く生きる人間の育成」

校訓：明朗・礼節・進取・自律

## 夏休みはリフレッシュ&新たな挑戦の機会に

梅雨も明けずに気が付けば7月も下旬、1学期終業式の日を迎えました。4月からこれまでの期間、中高合同体育祭、各教科の授業、EA、キャリア講座、生徒会が工夫を凝らした集会活動、部活動の大会、各種検定などなど、様々な行事や出来事がありました。特に1年生にとっては日々新鮮だったと思います。

夏休みは、体に蓄積された疲労、頭に蓄積された多すぎるほどの情報、心に蓄積された楽しい記憶やそうでもない記憶…いろいろな要素をリフレッシュあるいはリセットするのに最適な期間です。生徒諸君は約1ヶ月の夏休み期間、多くの時間を家族と過ごすことになるでしょう。楽しいこともそうでないことも、家族でたくさん伝え合ってほしいです。伝えることで、自ずと情報を整理して振り返ることができます。振り返ることで一区切りがつき、そこから先の新たなステップに向き合えるのだと思います。この論法に立てば、夏休みのメイン会場は家庭であり、主役は家族の皆様です。4月からほんの数ヶ月でも、感性・表情・身体・言動etc…お子様の成長をたくさん感じられるのではないのでしょうか。是非そんな成長を見つけてあげて、伝えて褒めてほしいと思います。よい夏休みを！



6/30 進路説明会より

「いろんな意味でラスト」

3年2組 木村来聖さん

僕は今学期、陸上に力を入れました。中学校生活最後の大会では、個人とリレーで上位入賞を果たし、全県大会に出場することができました。練習の成果を発揮することができたので良いシーズンになりました。

夏休みは、課題を計画的に進め、最終日に焦らないようにしたいです。また、体を休め、リフレッシュに努めたいと思います。

2学期は、勉強もそうですが、KJ祭と合唱コンクールがあります。いろいろな行事がラストになるので、思い切り楽しむとともに悔いの残らないものにしたいです。

### 県北地区大会金賞おめでとう！

7月9日(日)に行われた第65回全国吹奏楽コンクール県北地区大会で、本校吹奏楽部は、高等学校小編成の部で見事に金賞を獲得いたしました。ご存じのとおり、本校吹奏楽部は中高生が合同で活動しており、中学生を含む編成でありながら高校の部で金賞を獲得できたことは、大変素晴らしいことです。また吹奏楽部は、全県コンクールに向けた練習の傍ら、夏の高校野球甲子園大会予選応援にも参加してくれました。

激励会の様子



### 8月の主な行事

- 11(金) 山の日 学校閉庁日(～15日)
- 19(土) 大北駅伝(北秋田中央公園)
- 21(月) 2学期始業式 電車・バス利用者連絡会
- 22(火) 中学校体験入学(2回目)
- 23(水) 部活動なし、放課15:20
- 24(木) よつこそ先輩⑤、交換留学生
- 26(土) 大北秋季水泳(花岡)
- 30(水) 部活動なし リフレッシュデー

### 2学期の主な行事

- 9月…2日、16～17日 大北秋季総体
- 10月…21日(土) KJ祭
- 11月…2日(木) 2学期定期考査
- 8～12日 3年修学旅行
- 8～9日 1年職場体験、2年宿泊体験
- 12月…7日(木) 県学習状況調査
- 8日(金) 1、2年PTA
- 13日(水) 高校学科説明会
- 20日(水) 生徒会役員選挙
- 2学期終業式

## 更なる授業改善への取組を実施しています

7月14日（金）に今年度最初の授業研究会（国語、英語）がありました。国語は3年1組、英語は2年2組で授業が行われました。本校の教員はベテランが多いですが、シンキングツールを活用したりICT機器によるコミュニケーションをしたりするなど、授業改善に意欲的に取り組んでいます。生徒の頑張りのおかげで、大変有意義な研究会を行うことができました。次回のPTA授業参観には、是非多くの保護者様に授業をご覧いただきたいと思っています。

※上段：国語、下段：英語



## コミュニケーションの不安をなくそう

7月19日、挨拶の大切さを知り、コミュニケーションスキルを高めるためのポイントについて、保健・体育委員会の皆さんが集会を開いてくれました。グラフを使って具体的な数値を示したり、寸劇を通して分かりやすく伝える工夫をしたり、全校生徒に質問を投げかけたりするなど、楽しく充実した学習の機会をコーディネートしてくれました。相手の立場を認めながらも自分の主張をすることが大切だということ、みんな実感できた様子でした。

楽しく学べる集会を作ってくれた皆さん、ありがとうございました。



## キャリア講座 先輩から学ぶ④ 大学職員の細川康介さんから

11日（火）には、今年度早くも4回目となるキャリア講座が行われ、本校OBの細川康介さんから講演をいただきました。細川さんの学生時代の心構えや継続して実践したこと、夢を叶えるための気概の持ち方など、生徒の心にとっても響いた様子でした。印象的だったのは、講演が終わって職員室で休んでいる細川さんを訪ねて、熱心に相談をする生徒が多くいたことでした。将来のことを真剣に考え、機会を逃さず学ぼうとするKJ生の姿に感心しました。



細川さんのメッセージは多くの生徒に届いた様子でした。

**お知らせ** 7月15日から大雨で順延になった全県総合体育大会の日程変更についてお知らせします。

陸上競技	7月22日（土）、23日（日）	会場が大館市長根山陸上競技場に変更されます。
	※同日に開催予定だった通信	陸上秋田県大会は、7/29、30（雄和）に変更されます。
水泳競技	7月29日（土）	県立総合プール
ソフトテニス	7月22日（土）、23日（日）	会場が県立中央公園テニスコートに変更されます。